

Panit Samapta Polsek Rengasdengklok Pimpin Pengamanan Kegiatan Sosialisasi On the road Pilkada serentak 2024 Oleh PPK Kec.Kutawaluya

KARAWANG - KARAWANG.INFORMAN.ID

Oct 3, 2024 - 14:38



Polres Karawang Polda Jabar - Anggota Unit Intelkam bersama Unit Samapta Polsek Rengasdengklok Polres Karawang Polda Jabar, melaksanakan monitoring dan pengamanan Sosialisasi On the Road Pilkada serentak 2024

yang dilaksanakan oleh PPK Kec. Kutawaluya
Rabu (02/10/2024)

Kegiatan Sosialisasi On the Road Pilkada serentak 2024 yang dilaksanakan oleh PPK Kec. Kutawaluya berlokasi di wilayah kec. Kutawaluya Kab. Karawang meliputi Jalan raya Waluya - Sampalan, Jalan Raya Karang anyar - Kutagandok dan Jalan raya Sampalan - Rawamerta

Hadir dalam kegiatan tersebut, Panit Samapta Polsek Rengasdengklok Ipda W.Supriantoro S.H., Banit I Intelkam Bripta Rifa Nurikhwan S.E, Ketua PPK Kutawaluya Abdul Rahman Wahid, Ketua Panwascam Kutawaluya Khaerudin, Anggota PPK Kutawaluya serta anggota KPPS Se kec. Kutawaluya

Sesuai arahan Kapolres Karawang Polda Jabar AKBP Edwar Zulkarnain S.I.K.,S.H.,M.H, Kapolsek Rengasdengklok AKP H.Edi Karyadi S.H menyampaikan, monitoring dan pengamanan yang dilakulan Polsek Rengasdengklok untuk memastikan kegiatan tersebut berjalan aman, Lancar dan kondusif

"Kehadiran personil Polsek Rengasdengklok dalam rangka memberikan pengamanan sekaligus untuk memastikan kegiatan sosialisasi on the road pilkada serentak 2024, berjalan aman dan lancar ," Ucap AKP Edi Karyadi, Kamis (03/10/2024)

Menurut Kapolsek, Kegiatan Sosialisasi On the Road Pilkada Karawang serentak tahun 2024 yang di laksanakan oleh PPK Kec. Kutawaluya merupakan kegiatan sosialisasi dengan cara menyebarkan flyer sosialisasi pilkada 2024 di wilayah kecamatan Kutawaluya,

"Kegiatan ini merupakan kegiatan Sosialisasi untuk menyebar Flyer sekaligus juga menyampaikan tentang tahapan pemilu serta mengingatkan kembali yang mempunyai Hak pilih dan kepada masyarakat, untuk mengecek kembali data pribadi bahwa sudah terdaftar atau belum di DPT (Daftar Pemilih Tetap) pada pelaksanaan pemilihan Gubernur dan wakil gubernur, Bupati dan wakil Bupati, serentak pada hari Rabu, tanggal 27 November 2024 mendatang," Ujarnya

Selama kegiatan berlangsung situasi berjalan dengan aman, lancar dan kondusif.

Polres Karawang AKBP Edwar Zulkarnain